

# «the matter horns»

67. BEZIRKSMUSIKFEST AM 13./14. JUNI 2015 IN ZERMATT

**EG** Nach 1999 fällt der Musikgesellschaft «Matterhorn», Zermatt, ein weiteres Mal die Ehre zu, das Bezirksmusikfest des Weissen Zehnden zu organisieren. Am 13./14. Juni 2015 treffen sich 16 Musikgesellschaften aus dem Bezirk Visp zum traditionellen Bezirksmusikfest im Matterhorndorf.

## Programm

«the matter horns» – Die Musikgesellschaft «Matterhorn» ist in Festlaune und lädt am Samstag, dem 13. Juni 2015 die Bevölkerung am späteren Nachmittag ins Festzelt auf den Oberen Matten zu Unterhaltung mit Musikprogramm und Tanz ein. Am Sonntagmorgen treffen gegen 700 Musikantinnen und Musikanten des Weissen Zehnden in Zermatt ein. Die Begrüssung findet in der Sportarena statt und zum ersten Mal wird der neue Gesamtmarsch (Zehndenmarsch) des Bezirkmusikverbandes Visp gemeinsam von 700 Musicis aufgeführt. Anschliessend folgt der farbenfrohe Umzug durchs Dorf (Steinmatte – Kirchplatz – Bahnhofstrasse – Festplatz Obere Matten). Danach treten im

Festzelt alle Musikgesellschaften mit vielfältiger Musik auf der Festbühne vors Publikum. Im Verlauf des Nachmittags werden die neu eintretenden Jungmusikanten in den Verband aufgenommen sowie 40 verdiente Musicis für 25, 35 und 50 Aktivjahre geehrt. Das Fest klingt dann am späteren Abend aus.

## Helferinnen/Helfer und Sponsoren gesucht

Als Dorfverein ist die Musikgesellschaft «Matterhorn» auf die Unterstützung von Sponsoren sowie vieler Helferinnen und Helfer angewiesen. So ist es möglich, einen Anlass, an dem gegen 2000 Besucher erwartet werden, reibungslos durchzuführen. Interessenten können sich beim Präsidenten der «Matterhorn», Markus Julen, sowie bei Josi Truffer (Koordination Helfer) melden.

In diesem Sinne lädt die Musikgesellschaft «Matterhorn» am Wochenende vom 13./14. Juni 2015 die Bevölkerung zu einem musikalischen Dorffest auf den Festplatz in den Oberen Matten ein. Das Matterhorndorf gehört an diesem Wochenende ganz der Blasmusik! – «the matter horns».



Zermatt steht am Wochenende vom 13./14. Juni 2015 ganz im Zeichen der Blasmusik.